
Tribune des maires, parlementaires et élus des Hautes-Alpes 

Nous, maires, parlementaires et élus des Hautes-Alpes, soutenons la candidature des Alpes 
françaises à l’organisation des JO d’hiver 2030 ! 

 

Depuis janvier 2022, Renaud Muselier, Président de notre Région Provence-Alpes-Côte 

d’Azur, porte l’idée d’une candidature des Alpes du Sud à l’organisation des Jeux Olympiques 

et paralympiques d’hiver. Cette candidature, c’est celle de nos vallées, de nos stations, des 

femmes et des hommes qui font vivre nos montagnes toute l’année et qui veulent se battre pour 

les Alpes du Sud. En moins de deux ans, cet espoir de candidature est devenu réalité, désormais 

en accord avec les Alpes du nord, sous l’égide du Comité national olympique et sportif français 

(CNOSF). 

 

Aujourd’hui, nous avons une véritable chance de changer le destin de nos communes et de notre 

bassin de vie. 

 

Car les Jeux, et nos amis du Nord le savent, sont toujours une occasion unique. D’abord parce 

qu’ils sont un moment exceptionnel, festif, sportif, de dimension mondiale ! Un moment pour 

renforcer et relancer l’activité sportive, notamment de notre jeunesse, avec la vertu économique 

du sport. Ils sont un coup de projecteur potentiel sans commune mesure pour donner un reflet 

à nos territoires.  

 

Mais ce n’est pas « que » cela, et il faut bien le dire : les Jeux, c’est l’opportunité de donner un 

second souffle à nos infrastructures, à notre aménagement, à nos hébergements touristiques et 

permanents, à notre accessibilité ! 

 

Oui, les Jeux, c’est aussi un héritage et c’est avant tout pour cela que nous soutenons cette 

candidature de toutes nos forces. 

 

C’est l’occasion d’améliorer nos routes, de résoudre nos problèmes de nœuds de circulation 

saisonniers, et historiques. 

C’est l’occasion de rapprocher Briançon de Marseille par le train, avec une régénération de 

cette ligne ferroviaire, artère de vie et d’échanges ! 

C’est l’occasion de montrer au monde que nous sommes capables de faire les Jeux les plus 

exemplaires du monde, avec notre neige, nos chalets, et nos paysages. 

C’est l’occasion de faire entendre la voix de nos montagnes, au plus haut niveau français et 

européen, pour tous nos projets. 

C’est l’occasion pour chacune de nos communes d’être mieux desservie, plus accessible, et 

pour tout notre département d’être sans doute mieux connu. 

 

Voilà ce que pourraient être et offrir ces Jeux d’hiver, dans cet écrin fantastique que sont les 

Hautes-Alpes. Aux côtés du monde économique, aux côtés du monde olympique et sportif, nous 

affirmons résolument notre soutien à cette candidature, et notre engagement total aux côtés de 

Renaud Muselier ! 

 


